

**Kleine Anfrage Fraktion FDP/JF (Oliver Berger/Bernhard Eicher FDP): Prozedere bei der Besetzung gemeinderätlicher Kommissionen?**

Der Gemeinderat hat diverse Kommissionen und die ihn in der Arbeit beratend unterstützen. Der Zweck und die Zusammensetzung dieser gemeinderätlichen Kommissionen ist teilweise aber nicht abschliessend in der Verordnung über die Kommissionen des Gemeinderates sowie in den jeweiligen Kommissionsreglementen festgehalten.

Im Sinne der Transparenz und Good Corporate Governance möchten wir im Zusammenhang mit der Besetzung dieser Gremien, den Gemeinderat höflichst um die Beantwortung folgender Fragen bitten:

1. Welche Anforderungen gelten für Kommissionsmitglieder, sofern nicht wegen Funktion ex officio delegiert?
2. Welche Transparenzregeln gelten für diese Kommissionsmitglieder? Z.B. Offenlegung von Interessenbindungen oder Abhängigkeitsverhältnissen?
3. Welches Prozedere zur Auswahl dieser Kommissionen besteht?
4. Wie werden eine fachgerechte Vertretung, eine entsprechende Diversität und konstante Erneuerung dieser Gremien sichergestellt?
5. Gibt es Wiederwahlen, Amtszeitbeschränkungen oder Alterslimiten?
6. Wie sind die Entschädigungen und Spesen geregelt?

Bern, 11. Juni 2020

*Erstunterzeichnende: Oliver Berger, Bernhard Eicher*

*Mitunterzeichnende: Thomas Hofstetter, Ursula Stöckli, Dolores Dana, Claudine Esseiva, Vivianne Esseiva, Tom Berger, Ruth Altmann*